

# *Alianza PAÍS inscribirá candidatos presidenciales en Ecuador*

---



Quito, 11 nov (RHC) El gubernamental Movimiento Alianza PAÍS anunció que formalizará el próximo lunes a Lenín Moreno y Jorge Glas como candidatos a la presidencia y vicepresidencia en las elecciones generales del próximo 19 de febrero.

En nota emitida en su sitio web, el partido político subrayó que igualmente presentarán sus aspirantes a la Asamblea Nacional y al Parlamento Andino.

Además del anuncio, el Movimiento convocó a una concentración en la sede nacional, para marchar en respaldo a los candidatos hasta el Consejo Nacional Electoral, donde se presentarán todas las candidaturas.

Tras la inscripción está prevista la entrega del programa de gobierno de la organización.

'Este acto constituye la culminación de un proceso democrático y ordenado, que ha confirmado el liderazgo de Alianza PAÍS como ejemplo de organización y trabajo coordinado en pos de ideales y objetivos programáticos', indica la información.

Añade que el proceso incluyó formación política y organizativa a los candidatos, con el fin de elevar el nivel de aporte e intercambio en la palestra política nacional.

El Movimiento Alianza PAÍS considera que la inscripción de sus candidatos, 'marca el inicio del proceso electoral que nos llevará al triunfo, para la consolidación de este Proyecto Político, que a lo largo de la Década Ganada ha cambiado el rostro del Ecuador, y que profundizará las transformaciones ya logradas a favor de las grandes mayorías'.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/111805-alianza-pais-inscribira-candidatos-presidenciales-en-ecuador>



**Radio Habana Cuba**